
MEDIAE CULTURA

Rete Due, i dubbi
della Commissione
Sentito ildirettore Canetta
La Commissione formazione ecultura del Gran
Consiglioha affrontato il tema dellaridefinizione
diReteDue esentito inaudizione il direttore
dellaRSI MaurizioCanetta, dopoche ilprogetto
«ha suscitato unvivace dibattitonel Paese e
grossepreoccupazioni inmerito alrischio di
perdere un mezzoimportante perla
divulgazione culturale nellaSvizzera italiana».
In occasione dell’incontro-avvenuto il 21
dicembre ma dicui la Commissione ha riferito
solo ieri -Canetta hafatto sapereche «la
ridefinizione dei contenuti delletre reti èancora
incorso nel gruppo dilavoro equindi non ha
avuto modo diapprofondire il progetto ei suoi
contenuti» .Da parte loro icommissari hanno
chiesto che la CORSI sia chiamata ad
organizzare un dibattito«fondato su elementi
concreti, aperto ecostruttivo» sulprogetto.


